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10月 18日(火) 第３回統合準備会ホワイトボードに出たご意見等 

【議題】学校統合における課題や決定すべき事項について  

 ≪グループ協議≫ 

１．学校活動・PTA組織検討グループ 

 ≪検討項目≫ 

① 学校行事について 

 ・合併前の２年間でそれぞれの学校ができることを検討したい 

 ・きょうだいで学校が異なる場合はどうするのか 

・大きな行事（文化祭、運動会等)については、両校長と予定をすり合わせ中 

 

② PTA組織について 

  ●役について 

・役員について：松長小学校は学年から、小中川小学校は地域から選出 

  ・小さな地域は役が何度も回ってくるが、大きな地域は役が回ってくること

が少ない 

  ・会長について：小中川小学校は前年度副会長１年＋会長１年の２年、松長

小学校は会長１年＋顧問１年の２年 

  ・小中川小学校の学年委員は立候補制 

  ・会長選出は上の学年（４，５，６年生）からの方がいい 

  ・学年から選出の方が平等だと思う 

 

  ●PTA活動について 

  ・そもそも PTA 活動がなくなったらどうなるのか➡統制が取れない、非常

時にお互いの顔を知れているのはプラス 

 ・PTA組織の人数を減らしたらどうか 

  ・最小限の役員とボランティアで運営したらどうか➡ボランティアを呼び

掛けたとき集まる人数：小中川小 15人程度、松長小ほぼ全員 

  ・学年行事の運営活動等、事業の内容によっては人数が必要 

 

  ●仕事内容について 

・仕事内容等分かりやすくした方がいい 

  ・統合を機会に体制や内容を見直すチャンスではないか 

・仕事内容、役割について把握したい➡次回会議までに各学校に用意しても

らい検討材料にする 
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  ●新体制について 

  ・令和６年度から新体制実施、または、令和６年度から新体制を検討し始め

るのか➡令和６年度は移行期間、７年度から新体制スタート 

  ・松長小学校と小中川小学校の全員（会長団や PTA総会、家庭へのアンケー

ト等）で決めていったらいいのでは 
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２．通学路・安全対策検討グループ 

 ≪検討項目≫ 

① スクールバスの運行について 

●当番について 

・当番はどうするか 

 ・保護者が見送る➡保護者の協力が必要 

 

 ●バス停について 

・バス停を決める 

 ・松長公民館もバス停とする 

 ・バスの停留所➡長渡集会所は危ないので、安全を優先に 

  

●その他ご意見 

 ・バスの時間をメールで送る 

 ・小中川小の児童もバスを利用できるのか 

 ・冬場の対応 

・バスの運行台数（冬を考えると朝２台運行） 

 ・子どもの歩く機会を➡歩く力➡学校に全員集合 

 ★停留所の検討 

  バス停当番制➡１人または２人、保護者の LINEグループを活用 

 

② 放課後の居場所について 

  ・利用料のギャップ 

  ・小中川児童クラブの定員は何人か、受け入れ可能か 

  ・児童館➡一度家に帰ってから➡要確認 

  ・自由来館施設を松長地区にも必要ではないか 

  ・松長地区にも児童クラブ、なかまの会を残してほしい 

  ・学校での放課後学習によって事業クラブの利用も変わる 
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